
 

 

第１６回 株式会社ＭＢＳラジオ番組審議会 議事録概要 

 

１ 日時 ２０２２年１０月６日（木） 

 

２ 場所 オンライン会議と対面会議のハイブリッド方式 

 

３ 出席者  審議委員（５人出席） 

         委員長           釈 徹宗 

         副委員長          くまざわあかね 

         委員            輪島裕介 

        ※橋爪節也委員と村木真紀委員は欠席のため、文書にて 

審議意見を提出 

 

       放送事業者（８人出席） 

         代表取締役社長       浜田尊弘 

         常務取締役         中村 理 

 常務取締役         藤井睦子 

         コンテンツデザイン局長   有貞直明 

 プロデュースセンター長   今道 彰 

         プロデュースセンター    熊切かれん 

         番組審議会事務局長     島 修一 

         番組審議会事務局      服部雅子 

 

４ 議題     １ ＭＢＳラジオからの報告 

 ２ 番組審議「サンデーライブ ゴエで SHOW！」 

 

５ 議事概要  ＭＢＳラジオからの報告が行われた。主な内容は次の通り。 

●ＭＢＳラジオの秋の新編成について。企画意図番組内容の説明 

●９月６日に実施した「ＭＢＳラジオの日」アンケート企画実施に 
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ついての報告 

●ＭＢＳラジオの番組種別とコマーシャル放送時間の報告 

 

番組審議。対象番組は「サンデーライブ ゴエでＳＨＯＷ！」 

最初に今道プロデュースセンター長と、熊切プロデューサーから 

番組についての説明が行われ、その後審議委員からの意見が出された。 

 

各委員からは、 

●日曜日にゆったり聴くことができて、浅越ゴエさんと豊島美雪さん 

というパーソナリティに好感が持てた 

●若手芸人を紹介するコーナーがきっかけとなって、高座や舞台を 

見に行く人が増えるといいと思った 

●パーソナリティの言葉の使い方のうまさを感じた。ラジオでは 

言葉の大切さを守る役割を担っていってほしい 

 

などと、評価する意見が出された。また一方で、 

●水族館のリポートは良かったが、施設の将来や、周辺情報について 

の掘り下げが物足りなかった 

●聴取者参加のコーナーで、子どもの性別を確認していたが、 

トランスジェンダーや、性分化疾患等のケースで繊細な扱いが 

必要である場合もあるので注意すべきと感じた 

などの意見も挙げられ、番組スタッフとの質疑応答が行われた。 

 

スタッフからは、「外部からの貴重な意見をうかがい、大変参考に

なった。今後の番組企画制作に活かしていきたい」との感想が 

述べられた。 

以上 


